

Rundbrief Juni 2025: Der Sommerwunsch: Sonne auf Strandkörbe, Straßen und Schirme

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Freundinnen und Freunde,

bevor es jetzt für Alt und vor allem Jung auf die Piste geht, habe ich zu vermelden, dass es mit dem Soldiner Kiez e.V. weiter geht wie gehabt. Wir haben am 22. Mai 2025 eine sehr entspannte Jahreshauptversammlung abgehalten. Dabei hat uns das **Kieztreff Kamine, Prinzenallee 58, Vorderhaus** beherbergt. Carolin Vosswinkel stellte uns das Projekt vor und führte uns sicher durch die Tagesordnung.

Der Nachbarschaftstreff füllt seine Termine weiter auf. Neben Konzerten und Tönen habe ich im Kalender auch noch Holzarbeit, Anti-Alk-Feste und dienstags Jam Sessions und Open Stage gesehen. Einfach selber nachschauen: <https://kieztreff.org/veranstaltungen/>

Nach der Entlastung waren dann Diana Schaal, Stefan Höppe, Matthias Neumann und ich bald wieder in unseren alten Ämtern. Wir werden in der gewohnten Rollenverteilung weiterhin unser Bestes tun.

Der Juni 2025 wird im Kiez, soweit das Wetter mitspielt, nicht zuletzt für die Kinder ein Erlebnis.

Am **Donnerstag, den 5. Juni 2025** und am **14. Juni 2025** gibt es **Spielstraßen**, zunächst in der **Zechliner Straße**, dann in der **Kattegatstraße**. Von **14.00 bis 18.00 Uhr** gehört dann die Fahrbahn den Kleinsten mit ihren Farbkreiden, Spielmobilen und Riesenklötzen. Die Organisation freut sich, wenn ihr die Nachbar:innen unter die Arme greifen, vielleicht später sogar selbst einmal Verantwortung übernehmen. Siehe auch: <https://www.soldiner-quartier.de/event/temporaere-spielstrassen-ii-alles-rollt-2/>

Wöchentlich am **Montag, von 15.00 bis 17.00 Uhr** gibt es am **Panke-Haus, Soldiner Straße 76**, ein Bewegungsprogramm für Eltern und Kind.

Der Hinweis auf alle Termine unter: <https://www.soldiner-quartier.de/series/spiel-und-spazz/>

Am **Freitag, den 27. Juni 2025**, zieht es unseren Vorstand Matthias Neumann zu einem **Nachbarschafts-Café in Neukölln, Rungiusstraße 19**. Auf dem Bunkerdach bespielt er von **15.00 bis 19.00 Uhr** Kinder. Das tut er bei Sonnenschein am liebsten. Dies und weiteres: <https://www.trial-error.org/calendar/>

Einen entspannten **Freitag** vor Pfingsten bietet das „made in Wedding“ am **6. Juni 2025** mit einer **Vernissage**. Ab **18.00 Uhr** zeigt in der **Koloniestraße 120** Stephan Volk Aquarelle.

Leider ist die Website nicht ganz auf Draht: <https://www.made-in-wedding.de>

Nach Pfingsten hofft der Soldiner Kiez e.V., bei seinem **Kiezpalaver** wieder auf Strandkörbe und Baum-schatten. Wir treffen uns jeden **zweiten Mittwoch im Monat**, diesmal also den **11. Juni, um 19.00 Uhr im Hotel Big Mama, Koloniestr. 24, 2. Hinterhof**. vielleicht auf der Freifläche. Auf unserer Website findet sich Näheres zum Verein und hoffentlich auch bald der Bericht über unserer Berlin-Lesung vom 16. Mai 2025: <https://soldinerkiezverein.de/>

Die **Fete de la Musique am Samstag, den 21. Juni 2025** kommt auch in den Soldiner Kiez. Ab **16.00 Uhr** spielt bei **Kuringa, Grüntaler Straße 35**, die Musik. Es gibt einen Brasilien-Schwerpunkt mit Speis und Trank. Mitsingen und Mittanzen ist erwünscht.

Wenn wir jetzt schnell genug waren, erreicht Euch auf diesem Wege der Hinweis auf den **Sperrmülltag am Montag, den 2. Juni 2025**, an der Kreuzung **Soldiner Straße/Koloniestraße** von **8.00 bis 13.00 Uhr**.

Ansonsten gibt es noch eine weitere Möglichkeit, Zeugs loszuwerden: Am **Freitag, den 20. Juni 2025**, zur gleichen Uhrzeit an der Kreuzung **Soldiner Straße/Freienwalder Straße**. Umgesetzt wird die Aktion von der BSR, der Stadtteilkoordination und dem Müll Museum Soldiner Kiez. Hinweise mit den Terminen fürs restliche Jahr unter: <https://www.soldiner-quartier.de/event/sperrmuelltag-der-bsr-3/>

Zum Datenschutz: Wer aus unserem Verteiler gelöscht werden möchte, den/die bitte ich, das uns das zu schreiben. Entweder an thomas.kilian66@googlemail.com oder an soldinerkiez@googlemail.com. Außerdem erteilen wir Auskunft über Ihre gespeicherten Daten. Wir benutzen die Daten nur für unsere Rundsendungen. Im Moment verwenden wir für unsere Mailings ein Google-Konto. Damit hat der Konzern Zugriff auf die Adressen. Die Prüfung von Alternativen hat bisher keine bessere Lösung ergeben. Entweder waren die Daten ebenfalls nicht sicher, oder die Übertragung unserer Daten in das neue System nicht automatisch möglich, oder das Angebot war unverhältnismäßig teuer. Wir verbleiben also bei der bisherigen Lösung, freuen uns aber über Hinweise unserer Abonnent:innen an die oben genannten Adressen.

Viele Grüße

Thomas Kilian
Soldiner Kiez e.V.